

【重要】新型コロナウイルス感染症発生のお知らせ（第4報）

令和3年1月28日午後、当院のスタッフ1名が、翌29日に入院患者さん1名（無症状者）の感染が確認され、それを受け、接触が疑われる患者さん及び職員全員に対しPCR検査を実施しました。

その結果、さらにスタッフ10名、患者11名の新型コロナウイルス感染症の感染が確認されましたのでお知らせします。

本件について、世田谷保健所へも報告、相談し対応を進め、当該病棟の入退院及び一部の診療を停止し、入院中の患者さんについては安心して治療に専念していただける体制を整えております。

現在の発生状況を受け、救急外来、新型コロナ検査外来は2月1日（月）より当面の間停止させていただきます。

また、通常の診療については、引き続き感染対策に留意し可能な範囲で継続する予定ですが、一部制限する可能性があります。

今後の状況については、当院ホームページにて、随時お知らせして参ります。

患者さんをはじめ、ご家族、関係者の皆様には大変ご心配とご迷惑をおかけしますが、ご理解とご協力賜りますようお願い申し上げます。

令和3年2月2日

公立学校共済組合関東中央病院

病院長 新家 眞